
【中学二年生　A・Ｍ君】

　僕は、この塾に入って良かった点がいくつかあります。まず一つは成績がぐんっと上

がったことです。松井先生はあまり僕に教えてはいないと言いましたが、けっこう自分

では教えてもらったつもりです。このあいだの期末テストでは、全体的に自分では良かっ

たと思う成績がとれて、いままで苦手だった数学が五教科の最高得点でした。二つ目の

良い点は、塾で学校の宿題ができ、その宿題のわからない所も、塾で勉強できる事です。

今まで僕は、小五のころはきちんと学校の宿題をしていましたが、小六の頃からどうも

自分で宿題をやる気にならず、それを中一までひきずっていました。それが塾にはいっ

てから宿題などの提出点があがりました。それに塾に入って、楽しく勉強できるように

なりました。僕は、逆に塾に入って友達とおしゃべりばかりして、勉強ができなくなる

のではないかと思いましたが、そのまったく逆ですごく楽しく勉強できるようになりま

した。


